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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos da Administração

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2655

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 0702/2012;
PARTES: Município   de São José do Vale  do Rio Preto   e  o Sra.
Fernanda Maria Machado de Araújo Rampini, OBJETO:  locação
do imóvel não residencial  com  aproximadamente 133 m2 (centro
e trinta e três),  situado na Estrada Silveira da Motta, Km 17,
Jaguara, pátio do posto Jaguarão,  São José do Vale do Rio Preto-
RJ., para instalação de órgãos municipais;  PERÍODO DE
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses com início em 01 de julho de 2013,
findando-se em 30 de julho de 2014; VALOR: R$ 1.200,00 (Mil e
duzentos Reais); DOTAÇÃO: 34.34.1012202020343.3.90.36; DATA
DE ASSINATURA: 08 de julho de 2013.

MÁRCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
Secretário de Administração

RESULTADO DE JULGAMENTO

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 020/2013 - presencial
DATA DA ABERTURA: 03 de Julho  de 2013.
PROCESSO Nº: 3618/2013
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses

OBJETO: Registro de preços para fornecimento pela detentora
dos serviços  abaixo descriminados para atendimento da  Secretarias
de Obras Publicas Urbanização e Transportes do Município de São
José do Vale do Rio Preto. Sagrou-se vencedora a empresa  MEGA
WATTS SERVIÇOS LTDA, conforme extrato resumido da Ata de
Registro de Preços abaixo.

ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 317/2013
EMPRESA: MEGA WATTS SERVIÇOS LTDA
CNPJ: 04.933.986/0001-03
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São José do Vale do Rio Preto, 18 de julho de 2013.

Márcio Lúcio Benfica Fernandes
Diretor da Secretaria de Administração

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 031/13

Ata da Trigésima Primeira Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e treze,
sob a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva,
Maria Anunciação da Silva,Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Marcelo Rabello Neves,
Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello,que assinaram o livro de presença,ehavendo
número legal, àsdezenovehoras e dezesseteminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos, tendo
convidado ainda o Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Ato contínuo, o Senhor
Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 30da
última reunião ordinária, realizada aos vinte dias do mês de junho do ano de dois mil e treze, que, depois de lida, foi
aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou à Vereadora Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, que fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento
Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP n° 510/13, de protocolo nº 0607/13,
(Encaminha convite Pregão Presencial nº 20/13), Ofício GP nº 513/13, protocolo nº 0608/13, (Encaminha Balancete da
Fundação Hospital Maternidade Santa Terezinha, referente ao mês de abril de 2013), Ofício GP nº 518/13, de protocolo
nº 0609/13, (Encaminha cópia convite para Audiência Pública da Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro),
Indicações Legislativas nº s 0604/13, 0605/13 e 0606/13, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões e Convite da
Secretaria de Educação e Cultura. Findas as leituras do expediente ehavendo orador inscrito na fala do expediente,
usou a Tribuna o Vereador Lucas Duarte Rabello, que iniciou cumprimentando a Associação Renasce São José, a
Comunidade da Glória, a Rádio Ativa FM, a Assessores Parlamentares e demais presentes. Relembrou o manifesto
realizado na quinta-feira, no dia vinte de junho de dois mil e treze, e parabenizando todos os munícipes que estiveram
presentes, exercendo sua cidadania e democracia. Disse também que o manifesto será de grande valia e que tiveram
coragem de ir para as ruas manifestar e reivindicaram seus direitos. Parabenizou os representantes da Associação
Renasce São José, os Senhores: Fábio Maia, Newton Franco e Pascoal Araújo Chaves em visitar a Câmara Municipal
de São Paulo. Agradeceu o Senhor Rodrigo,representante do INEA, Instituto Estadual do Ambiente, em receber três mil
mudas de árvores nativas para o Município e que será realizada uma campanha de reflorestamento da Mata Ciliar às
margens do Rio Preto. Agradeceu o Secretário de Agricultura, o Senhor Rogério Caputo, em buscar as mudas no
Município de Trajano de Moraes e que campanhas serão realizadas nos bairros e escolas para conscientização do
Meio Ambiente. Encerrou sua fala, relembrando que dois projetos de sua autoria, o combate de uso de drogas nas
escolas e carros abandonados em vias públicas do Município, estivessem parados há sessenta dias no Executivo e
sugerindo emissão de pareceres do Executivo. Inscrita na fala do expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva
iniciou cumprimentando a Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares, Representantes da Comunidade



da Glória, o Assessor do Deputado Hugo Leal, Marcelo Rossato Neto, e demais presentes. Relembrou a fala do
Vereador Lucas Duarte Rabello, referente ao manifesto realizado, na quinta-feira, dia vinte de junho de dois mil e treze,
em nosso Município, e que ocorreu de forma pacífica e digna, reivindicando melhorias na Educação, Saúde e Estradas.
Relembrou a reunião da Comissão de Justiça e Redação realizada, hoje, no auditório dessa Casa, em queestava sendo
analisado o Projeto de Lei protocolado sob o número quatrocentos e trinta e nove, de dois mil de treze, que trata da Lei
de Diretrizes Orçamentárias e explanou que a Câmara apresentará emendas coletivas. Encerrou sua fala, relembrando
indicações protocoladas Nesta Casa pelos Vereadores.E,não havendo Ordem do Dia e, não havendoorador inscrito
nas explicações pessoais,àsvinte horas e quinze minutos,o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo
a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário,e convocando os Senhores Vereadores para
próxima reunião ordináriano diavinte e sete de junhode dois mil e treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda
não definida.E eu,Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais
desta Casa, mandei lavrar apresente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São
José do Vale do Rio Preto, em vinte e cincode junho de dois mil e treze.
APMC.

Ata nº 032/13

Ata da Trigésima Segunda Reunião Ordinária da Primeira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvintesete dias do mês de junho do ano de dois mil e treze, sob
a presidência do Senhor Vereador Dárcio Andriolo Machado e com a presença dos VereadoresLuís Carlos da Silva,
Maria Anunciação da Silva,Francisco Lima Bulhões, MarceloRabello Neves, Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de
Oliveira e Lucas Duarte Rabello,que assinaram o livro de presença, estando ausente a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha e, havendo número legal, às dezenove horas e vinte e minutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos, tendo convidado ainda o VereadorLuís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada.Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva,
fizesse a leitura da ata de nº 31 da última reunião ordinária, realizada aos vinte e cinco dias do mês de junhodo ano de
dois mil e treze, que, depois de lida, foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva.Em seguida, o Senhor
Presidente solicitou aoVereador Francisco Lima Bulhões que atuasse como Secretário ad hoc,e que fizesse a leitura do
Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício
GP nº 524/13, de protocolo nº 0610/13, (Encaminha resposta ao Requerimento de Informação nº 533/13, de autoria da
Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha) e Ofício GP nº 526/13, de protocolo nº 0611/13, (Encaminha parecer
da Procuradoria Geral do Município sobre interpelação extrajudicial). Findas as leituras do expediente ehavendo
orador inscrito na fala do expediente, usou a Tribuna o Vereador Lucas Duarte Rabello, que iniciou cumprimentando
todos os presentes e relembrando a PEC -Proposta de Emenda Constitucional de nº  37, que foi reprovada na Câmara
dos Deputados com quatrocentos e trinta votos contrários e nove votos favoráveis e duas abstenções. Relembrou a
reforma política que será discutida. Disse também que a Câmara dos Deputados poderá destinar o dinheiro dos
royalties do petróleo, para a educação, mas decidiram destinar uma parte dos recursos também para a saúde. Disse
também que é de suma importância a participação da população nas ações públicas. Afirmou também que deseja que
Poder Executivo possa ouvir as solicitações da população e realizar medidas necessárias em prol do Município.
Encerrou sua fala, relembrando a situação da rodovia RJ 134 e que se encontra em péssimo estado de conservação.
Inscrito na fala do expediente,o Vereador Francisco Lima Bulhões iniciou cumprimentando todos os presentes. Relembrou
a fala do Vereador Lucas Duarte Rabello, referente ao manifesto realizado, na quinta-feira, dia vinte de junho de dois mil
e treze, em nosso Município, e que ocorreu de forma pacífica.  Encerrou sua fala, sugerindo aesta Casa um encontro
com o Governador Sérgio Cabral e o Vice- GovernadorLuís Fernando de Souza, para esclarecimentosdas obras da
rodovia RJ 134.E,não havendo Ordem do Dia e, não havendoorador inscrito nas explicações pessoais,àsvinte horas e
cincominutos,o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a
presença de visitantes no plenário,e convocando os Senhores Vereadores para próxima reunião ordinária,no diadoisde
julhode dois mil e treze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida.E eu, Francisco Lima Bulhões,
Primeiro Secretário,ad hoc,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar apresente Ata que, depois
de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e sete de junho
de dois mil e treze.
APMC.
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